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Summary


The paper presents an overview of the WHO World Mental Health (WMH) Survey Initiative and summarizes recent WMH results regarding the prevalence and societal costs of mental disorders. The WMH surveys are representative community surveys that were carried out in 28 countries throughout the world aimed at providing information to mental health policy makers about the prevalence, burden, and unmet need for treatment of common mental disorders. Results show that mental disorders are commonly occurring in all participating countries. The inter-quartile range (IQR: 25th-75th percentiles) of lifetime DSM-IV disorder prevalence estimates (combining anxiety, mood, disruptive behavior, and substance disorders) is 18.1-36.1%. The IQR of 12-month prevalence estimates is 9.8-19.1%. Analysis of age-of-onset reports shows that many mental disorders begin in childhood-adolescence and have significant adverse effects on subsequent role transitions. Adult mental disorders are found in the WMH data to be associated with high levels of role impairment. Despite this burden, the majority of mental disorders go untreated. Although these results suggest that expansion of treatment could be cost-effective from both the employer perspective and the societal perspective, treatment effectiveness trials are needed to confirm this suspicion. The WMH results regarding impairments are being used to target several such interventions.
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Zusammenfassung


Diese wissenschaftliche Veröffentlichung stellt eine Übersicht über die World Mental Health-(WMH-)Studie der WHO dar und fasst neueste Ergebnisse der WMH hinsichtlich der Prävalenz psychischer Erkrankungen sowie ihrer Kosten für die Gesellschaft zusammen. Die im Rahmen der WMH-Studie durchgeführten Umfragen sind repräsentative Umfragen in der Bevölkerung, die in 28 Ländern weltweit durchgeführt wurden, mit dem Ziel, Gesundheitspolitikern Informationen über die Prävalenz, die Kosten und die unbestrittene Therapienotwendigkeit von psychischen Erkrankungen in der Gesellschaft zu liefern. Die Ergebnisse zeigen, dass psychiatrische Erkrankungen in allen teilnehmenden Ländern häufig vorkommen. Mit Hilfe des Interquartil-Range (IQR: 25.-75. Perzentile) lässt sich die Lebenszeit-Prävalenz für psychiatrische Erkrankungen gemäß DSM-IV (nimmt man Angst-, Gemütszustands- und Verhaltensstörungen sowie Alkohol- und Drogenmissbrauch zusammen) auf 18,1–36,1% schätzen. Der IQR der 12-Monate-Prävalenz beträgt 9,8–19,1%. Analysiert man Berichte über das Erkrankungsalter der Patienten, zeigt sich, dass viele psychische Erkrankungen im Kindesalter und in der Adoleszenz auftreten und erhebliche negative Auswirkungen auf die nachfolgende Identitätsbildung haben. Laut den Ergebnissen der WMH gehen psychische Störungen bei Erwachsenen in hohem Maße mit einem eingeschränkten Rollenverständnis einher. Trotz dieser Belastung bleiben die meisten psychischen Erkrankungen unbehandelt. Obwohl diese Ergebnisse nahelegen, dass eine verstärkte Behandlung sowohl aus Sicht der Arbeitsgeber als auch aus gesellschaftlicher Perspektive kosteneffektiv wäre, bedarf es Studien zur Therapiewirksamkeit, um diese Annahme zu bestätigen. Die Ergebnisse der WMH bezüglich der Erkrankungen werden dafür genutzt, mehrere solcher Interventionen zu planen.
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